

Communiqué officiel des organisateurs

Cérémonie de remise des bourses Cap Magellan – Império repoussée à janvier 2019

D'importantes manifestations des « Gilets Jaunes » ont eu lieu tous les samedis depuis le 17 novembre dernier sur Paris. L'actuel conjoncture sécuritaire avec de nouvelles manifestations prévues pour ce samedi 8 décembre, et donc des risques de débordements et de violences, est très préoccupante.

Le consulat du Portugal, lieu qui devait accueillir la cérémonie de remise des bourses, a communiqué sa préoccupation face aux risques avérés et majeurs d'insécurité. En tant qu'organisateurs de cet événement, Cap Magellan et IMPERIO Assurances ne peuvent aller contre la recommandation du Consul général du Portugal à Paris de repousser à une date ultérieure cette importante cérémonie.

La cérémonie de remise des Bourses Cap Magellan – Império initialement prévue pour ce samedi 8 décembre à 11h00 est repoussée à janvier 2019 à une date exacte qui sera communiquée ultérieurement.

Cap Magellan vous prie de bien vouloir prendre note de cette annulation.

Contact presse :
Corinne BASALO
info@capmagellan.org